

Namen & Neuigkeiten



Meisterliche Landwirtschaft Regierungspräsident Erwin Lohner übergab kürzlich an sieben Landwirtschaftsmeisterinnen und 47 Landwirtschaftsmeister aus dem Regierungsbezirk Schwaben die Meisterbriefe. Darunter Johannes Kröpfl aus Pöttmes. Elf Meister erhielten darüber hinaus als Anerkennung für ihre besonderen Leistungen den Meisterpreis. Der Regierungspräsident appellierte an die frischgebackenen Meister, das erworbene Wissen und die Liebe zum Beruf an Berufsanfänger weiterzugeben. Die Zahl der Ausbildungsverhältnisse in Schwaben hat sich positiv entwickelt. Im Herbst 2022 haben 136 junge Menschen eine landwirtschaftliche Ausbildung begonnen. Foto: Toni Ledermann



Ministranten verabschiedet und neue eingeführt Im Rahmen des feierlichen Gottesdienstes an Christkönig in St. Magnus in Kühbach wurden Ministrantinnen und Ministranten verabschiedet. Pfarrer Paul Mahl und Oberministrant Ludwig Lemke (rechts im Bild) bedankten sich bei ihnen für den Einsatz beim Ministrieren, bei der Sternsingeraktion, am Palmsonntag und bei vielen anderen Feiern und Festen in der Pfarrei. Mit einem kräftigen Applaus wurde die Arbeit der ausscheidenden Ministranten gewürdigt. Aufgehört haben Alisa Breitsameter (sechs Jahre dabei), Eva Schormair (sechs Jahre), Sebastian Tyroller (fünf Jahre), Leonard Knop (fünf Jahre), Ilyas Baumgartner (drei Jahre), Younes Baumgartner (drei Jahre), Julia Tyroller (drei Jahre) und Annalena Nodlbichler (ein Jahr). Im linken Bild (von links) Alisa Breitsameter, Julia Tyroller, Ilyas und Younes Baumgartner, Eva Schormair und Oberministrant Ludwig Lemke. Acht Mädchen und Buben wurden in der Pfarrei St. Magnus an Christkönig in die Schar der Ministranten aufgenommen (rechtes Bild). Der Gottesdienst stand unter dem Motto „Very Important Persons“. Im Bild (von links) Priesteramtskandidat Josef Wagner, Wendelin von Maldeghem, Ludwig Hüttner, Laura Weber, Frieda Müller, Veronika Kriener, Fabian Wanner, Paul Karl, Antonia Huber und Pfarrer Paul Mahl. Foto/Text: Helene Monzer



Aichacher Hunde bei Weltmeisterschaft erfolgreich Bei der Weltmeisterschaft für französische Hirtenhunde und Bouviers in Österreich konnten insgesamt drei Aichacher Hunde der Rasse Bouvier des Ardennes einen Stockerlplatz erkämpfen. Im Bild von der Siegerehrung zu sehen ist (ganz links) die Aichacher Züchterin Kristin Oberhauser mit ihrem erfolgreichen Hund. Foto: Janine Verbnjak



Franz Echerer ist 70 Jahre alt Franz Echerer, Hausmeister des Aichacher Pfarrzentrums St. Michael, feierte kürzlich seinen 70. Geburtstag. Stadtpfarrer Herbert Gugler (rechts) und Kirchenverwaltungsmittglied Franz Josef Bohn (links) gratulierten ihm zum runden Geburtstag und dankten ihm für seinen unermüdlichen Einsatz für die Aichacher Pfarrei. Foto: Markus Drößler



Der „Donsch“ hat Geburtstag Vor Kurzem feierte der „Donsch“ (Mitte), wie er überall genannt wird, seinen 75. Geburtstag. Der langjährige Vorsitzende des TSV Inchenhofen, unter dessen Führung das erste Sportheim und der neue Fußballplatz gebaut wurden, ist jetzt Ehrenmitglied des Vereins. Vorsitzender Robert Müller (rechts) und sein Stellvertreter Andreas Schmidberger überbrachten Glückwünsche. Foto: Andreas Christl



Feuerwehr absolviert Leistungsprüfung Zwei Gruppen der Freiwilligen Feuerwehr Stotzard (Markt Aindling) legten mit Erfolg die Leistungsprüfung „Die Gruppe im Löscheinsatz“ ab. Unser Bild zeigt (stehend von links) Schiedsrichterin Susanne Martin, KBM Helmut Hartmann, Daniel Keller, Martin Erhard, Markus Thrä, Dominik Wagner, Manfred Lichtenstern, Sebastian Balleis, Markus Oswald, Thomas Reich, Alexander Kimmel, Tobias Bleis, Josef Balleis, Tobias Riemensperger, Florian Riemensperger, den stellvertretenden Kommandant Andreas Kraus, Kommandant Florian Schwegler, (kniend von links) Andreas Weißhaupt, Marie Brandmeir, Verena Schwegler, Karin Balleis und Jonas Nefzger. Foto: Laura Langenegger



85. Geburtstag im Hause Escher Katharina Escher aus Todtenweis feierte ihren 85. Geburtstag im Kreise ihrer Familie. Dazu gratulierten ihr (von links) Kaplan Pater Nirdosh, Sandra Wolf, Tochter Regina Escher, Tochter Hedwig Steinleiter und Bürgermeister Konrad Carl. Die 85-Jährige verbrachte ihre Jahre mit Schule und Arbeit in Aindling. 1957 heiratete sie Jakob Escher. Aus der Ehe gingen die drei Kinder Jakob, Regina und Hedwig hervor. Leider verstarb ihr Gatte Jakob Escher mit 54 Jahren 1988. Inzwischen hat Tochter Hedwig ihre Mutter zu sich genommen und umgibt sie. Zur Familie gehören die vier Enkel Alexander, Sabrina, Barbara, Thomas und Urenkelin Mia-Sophie. Foto: Anton Treffer



Ehrungen beim VfL Ecknach Dankesworte gab es zum Abschluss der Jahreshauptversammlung des VfL Ecknach (Stadt Aichach) für neun langjährige Vereinsmitglieder. Thomas Brand, Christoph Wunsch und Fritz Gulden sind seit 25 Jahren dabei. Bei Michael Huber jun., Franz Lochner jun. und Jürgen Thoma besteht die Vereinstreue seit 40 Jahren, und Michael Huber sen., Hermann Schweighofer und Karl von Paller sind seit einem halben Jahrhundert in der Mitgliederdatei geführt. Im Bild: (sitzend von links) Michael Huber jun., Michael Huber sen. und Thomas Brand, (stehend von links) Präsident Erwin Lindermeir, Franz Lochner jun., Christoph Wunsch und Schriftführer Michael Winhard. Foto: Hans Eberle



Neuer Elternbeirat in der Kinderkrippe In der Kinderkrippe Sonnenschein Aichach wurde kürzlich der Elternbeirat neu gewählt. Im Bild ist das neue Gremium der Einrichtung zu sehen: (von links) Georg Braunbeck, Verena Holzhauser, 2. Vorsitzende Karin Arenz, Schriftführerin/Schatzmeisterin Alina Gesell-Günther, Vorsitzende Samira Bauer und Sascha Wöhrli. Foto: Roswitha Kappler



Liederkränz Baar ehrt langjährige Sänger Im Rahmen der Jahreshauptversammlung ehrten Egon Christl, Vorsitzender des Liederkranzes Baar, und Gabriele Meier, Kreisvorsitzende des Sängerkreises Unterer Lech, langjährige Chorsängerinnen und -sänger: (von links) Vorsitzender Christl, Eva Ruisinger, Gisela Schmid, Elisabeth Schütz (alle 50 Jahre), Roswitha Bachmeir (40 Jahre) und Kreisvorsitzende Meier. Foto: Maria Harlander



Mitglieder des Vorstands geehrt Rund 80 Besucher waren zum Kameradschaftsabend der Feuerwehr Rehling gekommen. Vorsitzender Justin Kaiser sprach von einem schwierigen Jahr mit einigen unvorhersehbaren Ereignissen. Zusammen mit Zweitem Vorsitzenden Christoph Stolz ehrte er ausgeschiedene Vorstandsmitglieder: (v. rechts) Kaiser, Andreas Winter, Ignaz Strobl, Birgitta Haber, Manfred Lupper und Stolz. Foto: Josef Abt